
顔の赤は希望に満ちた元気な市民とまちの活力を表します。そして人も自然もまちも、上尾のすべてが未来に向けて限り
なく快適で元気に発展していくことをイメージしており、上尾市のステートメント｢あなたに げんきを おくるまち｣に合致し、
上尾から皆さんに笑顔と元気をお送りするとの願いがあるそうです。そして、このアッピー君は、2014年11月に福島県本宮
町のイメージキャラクター「まゆみちゃん」と結婚しています。2人の出会いは、東日本大震災の復興支援が、きっかけで、
2015年11月5日には、「あゆみちゃん」という子供が産まれました。当時はゆるきゃら同士の結婚、子供ができるというのは、
世界初だったそうです。7日(金)は、夫婦揃っての出席とのことで、今泉小学校、大谷中学校の生徒さんに、笑顔と元気を、
送ってくれると思います。今回、事業を行うにあたって、社会奉仕委員会の皆さまには非常に骨を折っていただいておりま
す。特に、中山委員長には、各方面への調整等、ご足労をおかけします。本当にありがとうございます。会員のみなさまも、
ご出席いただき楽しんでいただければと思います。
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2022～2023
RIテーマ

来週は移動例会となり７日(金)に今年度の地区補助金事業としまして、午前中は今泉小学校、午後より
式典を挟み大谷中学校にて、「スケアード・ストレイト」を取り入れた交通安全教育を実地いたします。予
定としては、午後の大谷中学校に、出席をお願いしておりました、畠山上尾市長ですが公務の都合上、
午前中の今泉小学校の方に顔を出していただけることとなりました。午後の大谷中学校の式典には、上
尾市教育長をお迎えします。そして、スペシャルゲストとして、アッピーくんが1日参加してくれます。アッ
ピー君の名前の由来ですが、あげおの｢ア｣、上昇や向上を意味する｢アップ｣、さらに幸せの｢ハッピー｣
を合わせた｢アッピー｣という意味です。また、アッピー君のキャラのデザインですが、｢Ageo｣の頭文字
｢A｣をモチーフとして、両手で大きな｢マル｣を描いて、市民相互の調和と触れ合いの輪がより大きく広
がっていく願いを込めています。青いラインとそれに囲まれた緑は、水と緑の豊かな上尾の自然を、笑

幹事報告 (紅谷弘二 幹事)

①「青森県大雨災害義援金ご協力のお願い」という事で、前回の募
金箱を回させていただき募金額が11,000円、そして、会員数41名
×500円で20,500円、合計で31,500円を地区事務所に送金させてい
ただきました。地区事務所よりお礼と報告が届いており、第2770地
区全体の義援金総額は1,636,900円となりました。 ②10月5日(水)
は7日(金)の社会奉仕事業の振替となりますので、休会となります。
また、次回の通常例会は10月12日(水)となります。例会後に理事
役員会もありますので、ご用意をお願いします。 ③クールビズの
適用も今月までとなります、次回は通常の恰好でご参加ください。

●本日のゲスト● ・上尾中央医科グループ協議会 赤間美穂 様 鏡川奈緒 様
・就労継続支援B型事業所 ココロスキップ施設長 大政マミ 様
・上尾市スポーツ少年団 後援会会長 島村健 様 ・上尾市スポーツ少年団 本部長 石井啓雄 様
・上尾市スポーツ少年団 後援会事務局長 宮内光雄 様

表敬訪問

上尾市スポーツ少年団 後援会会長 島村健 様

上尾市スポーツ少年団 本部長 石井啓雄 様

子供たちは感染防止対策をしながら活動を進め
ております。スポーツ少年団は子供たちがスポー
ツを通して心身共に成長をしていくことを目指して
おります。今年度も皆様からの温かいご協力をも
とに充実した活動を行っていこうと思っております。

本日はRCではなく上尾市スポーツ
少年団の後援会会長として参りまし
た。4代目の会長としてお世話になっ
ております。この後援会は中村秀夫
先生が大変ご苦労の中、1990年

(平成2年)に設立してくださり、ちょうど32年になりま
す。全国でもスポーツ少年団の後援会というのは上
尾だけだそうです。今年度から後援会の役員として
福﨑会員にも入っていただき大変ご活躍をいただい
ております。上尾西RCさんには総合開会式では野球
大会の冠大会を開いていただき厚く御礼を申し上げ
ます。引き続きのご支援ご協力をお願いいたします。

今年度から事務局長を担うことになりました。RCさんをはじめ色々な方々にご支援をいただき、スポーツ少
年団が活動されていると、こういう場所に来て改めて認識しています。田邉会長からお名刺をいただいたの
ですが、私の家でもガスでお世話になっており、こんな繋がりがあるのかと驚いています。

上尾市スポーツ少年団 後援会事務局長 宮内光雄 様
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委員会報告

2007年より株式会社ココロスキップとして、点字名刺プロ
ジェクトをスタートし、今年で15年目を迎え、2016年より就労
継続支援B型事業所として再スタート。今年で7年目を迎え
ます。就労継続支援とは企業などで働くことが困難な障がい
者の方が働くために必要な支援を受けながら一般就労に向
けて訓練を行うことをいいます。では、「就労継続支援B型事
業所」とは何か？雇用契約は結ばないので工賃をもらい、
週1日でも働くことが可能。比較的重度の障がい者の方が働
く福祉施設で年齢制限は特にありません。工賃の仕組みは、
売上から必要経費を引いた金額が全て利用者さんの工賃と
なり、売上が高ければ高いほど利用者さんの
工賃が高くなります（必要経費に施設職員の
人件費や家賃等は含まれない）。私が点字
名刺プロジェクトを始めた理由は障がい者雇
用を増やしたいという想いで動き出しました。
障がいがあるからこそ、価値の高まる商品や

サービスを提供できると思っております。

出席報告

例会 会員数
対象

会員数
出席数

免除者
出席数

出席率

2558回 41人 29人 26人 8/12人 70.27%

に台湾南東部で大規模な震災が発生し、大き
な被害が生じています。台湾には当クラブの
姉妹クラブである台北稲江扶輪社もあり、東日
本大震災の際に大船渡RCに多額の資金を頂
いております。つきましては、当クラブから義援

フェローシップ委員(9月度)
矢澤勇 磯早苗

Smile Box

島村健様 上尾市スポーツ少年団、後援会にご支援ご協
力をいただきありがとうございます。

田邉利幸君 就労継続支援B型事業所 ココロスキップ施設
長 大政マミ様、卓話ありがとうございます。上尾中央医科
グループ協議会 赤間美穂様・鏡川奈緒様、スポーツ少年
団の皆様、本日はご参加ありがとうございます。
紅谷弘二君 ココロスキップ 大政マミ様、すばらしい卓話を
ありがとうございました。「点字名刺を配るということは、障
害者雇用の一翼を担うということ」です。是非、皆様の名刺
も素敵な点字名刺にしてみませんか？
川田淳也君 ココロスキップ施設長 大政マミ様。上尾市ス
ポーツ少年団、後援会会長 島村健様・本部長石井啓雄
様・事務局長 宮内光雄様。上尾中央医科グループ協議会、
赤間美穂様・鏡川奈緒様。ようこそおいで下さいました。
中村秀夫君 埼玉上尾メディックスで活躍している内瀬戸
選手(背番号2番)が、2022世界バレーに選出されました。本
日21時からTBSで中国戦があるので、是非応援お願いしま
す。
齋藤一夫君 スポーツ少年団の役員の皆様、島村健 後援
会長、本日はごくろう様です。

日吉千穂重君 秋らしい季節を感じられるようになりました

。本日は大勢のお客様にお越しいただき、ありがとうござい

ます。

片桐勇君 スポーツ少年団の皆様ようこそご苦労さまです。
上尾中央総合病院 鏡川様・赤間様ようこそ。楽しんでいっ
て下さい。台湾南東部震災の義援金のご寄付をよろしくお
願い致します。

原雅之君・渡辺博司君・石川重明君・齊藤一雄君・小山清

君・新井登志彰君・中山邦君・福﨑菊夫君・矢澤勇君・小岩

井忠君・中村次男君・齋藤幸一君・山﨑康裕君・郡司貴江

君

（￥30,000 累計￥253,000）

本日の卓話 「点字名刺プロジェクトで点字を普及させ、
障がい者が働く機会を増やす」

就労継続支援B型事業所ココロスキップ 施設長 大政マミ様

国際奉仕委員会 片桐勇 副委員長 9月18日

上野聡一郎 会員 最近、参加できなく

て申し訳ありません。今日もこれから手
術が入っていまして、また行ける時に参
加しますのでよろしくお願いいたします。
いつも、ありがとうございます。

ご挨拶 (Zoom参加者)

親睦委員会 郡司貴江 委員長

参加者の皆さんにご案内を配布いたしました。
先日の案内に誤りがあったので訂正があり、
家族は55,000円です。参加費は次回12日(水)
の例会時にて集金させていただくか、振込にな
りますのでよろしくお願いいたします。現時点
で参加者人数は28～29名となっていて詳細含
め決まり次第、またご報告いたします。

北海道旅行について、

●本日の献立●

さんまの塩焼き 肉豆腐
めんたいポテトサラダ
なめこの味噌汁 白飯

水野正男 会員 ケルンの展示会に来てい
ます。朝5時半から参加していてまだ外は暗
いです。こちらは10℃くらい気温が低くエネル
ギー危機でホテルの暖房が使えない状況で
すのでダウンジャケットを羽織っています。

金を募り、11月初旬に台北稲江扶輪社へ表敬訪問する際、
100万円(内訳は皆様の寄付として50万円とクラブより50万円)
を持参したいと思っております。後日、ご寄付のお願いの案内
を出しますので皆様の御協力をよろしくお願い致します。

社会奉仕委員会 中山邦 委員長 10月7日の

社会奉仕事業について、本日、大谷中学校に
て今泉小学校と株式会社ワーサルさんと
Zoomで会議を開き詳細を詰めてきます。皆様
にお配りした資料は当日の配置担当となり、

1日がかりのスケジュールとなりますが、やる以上子供たち
に喜んでもらいたいので皆さんご協力をお願いいたします。


